

A4U/13/3

Refrescante mensaje nos dejó Delia

Delia Domínguez, laureada poeta osornina, miembro de número de la Academia Chilena de la Lengua, e Hija Ilustre de Osorno, nos dejó una refrescante mensajería, luego de recibir el reconocimiento de la Municipalidad de Osorno, en el Centro Cultural.

Hablando del tema que ella dominó y mostrando una gran sensibilidad, dijo que "más que un honor representante para mí un compromiso con las futuras generaciones".

"Lo siento así porque por la generosidad de todos los osorninos yo he sido nombrada con esta designación, y pienso que estas cosas vienen de Dios, ya que soy profundamente

religiosa. Con eso llego a la conclusión que mi trabajo literario durante 40 años de mi vida o más, no ha sido en vano, por lo que se ha sembrado en algo fértil como es la tierra osornina en el Paralelo 40°".

Confesó que fue algo que no se lo esperaba, "y tan sorpresivo como cuando me eligieron Miembro de Número de la Academia de la Lengua, y por eso estoy muy emocionada, y muy agradecida de la vida, de Dios y de mis hermanos osorninos, porque esta distinción no la tenía contemplada, al siquiera en mis mejores sueños".

A modo de mensaje señaló a las futuras generaciones, que "cuando la pa-

labra y la escritura estén metidas entre pecho y espalda; vale decir, en el alma de la persona, hay que atender esa inquietud con todas las fuerzas que el ser humano es capaz".

Sostuvo Delia Domínguez que de hecho hay un movimiento poético extraordinario en Osorno. "Yo vivo preocupada de la creación de los jóvenes, como que en mi discurso de incorporación a la Academia hago una alusión bastante detallada de la poesía joven de aquí".

"Por ello les doy, no mensaje ni consejo, porque no soy quien para hacerlo, pero si una palabra de una mujer madura y experimentada, en las letras, que con el corazón

y el alma sigan tras su inquietud, porque eso siempre va a dar frutos no sólo para sí mismos, sino para los que vienen después de nosotros".

La poeta osornina expresa que espera "tener salud, la cabeza clara para poder escribir todo lo que abora la madurez me está impulsando desde el alma, todas las experiencias, de poderlas transcribir como un testimonio y una prueba de lo que ha sido mi ciudad y su gente, mi paisaje del Paralelo 40°, para las futuras generaciones".

Anunció que está escribiendo dos libros, uno con la antología de su poesía con el título de "La gallina castellana", donde van re-

cogidos sus siete obras, más otra inédita; y otro libro muy importante porque es su primera incursión en prosa dentro de la literatura chilena, sobre el pintor de fama internacional Claudio Bravo, con la denominación de "Claudio Bravo, a este lado del sol". Esta última obra

comprenderá toda una mención de la creación pictórica del artista chileno, desde el Ecuador hasta el Cabo de Hornos de este Hemisferio Sur, y será editada en Impresores Morgan en cuatro idiomas, que se lanzará probablemente a comienzo de 1993 en el Museo de Bellas Artes de Santiago.



PAGINA CUATRO

8/ Osornino, agosto 1992

000195173

Refrescante mensaje nos dejó Delia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Refrescante mensaje nos dejó Delia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)